



@Steve Oger

RETOUR SUR LES TEMPS FORTS

Réparer ensemble, consommer autrement

Samedi 22 mars 2025, le Fablab accueillait le café réparation

Publié le 25 mars 2025

Samedi 22 mars 2025, le Pôle Agglo21 a accueilli un événement convivial et éco-responsable : le Café Réparation.

Cette initiative citoyenne permet aux habitants de donner une seconde vie à leurs objets du quotidien, plutôt que de les jeter.

Les participants ont pu bénéficier de l'expertise de bénévoles passionnés qui les ont guidés dans la réparation de petits électroménagers, vélos, vêtements et autres équipements. L'objectif : réduire les déchets, économiser de l'argent et partager des compétences.

Cet événement gratuit illustre les valeurs de l'économie circulaire et de la solidarité locale, encourageant chacun à adopter des pratiques plus durables et responsables.